

mantiene contactos diplomáticos con todos los partidos legítimos implicados en la crisis, tanto fuera como dentro de la antigua Yugoslavia. Canadá ha exhortado varias veces al fin de la violencia mediante la negociación pacífica del conflicto serbio en Bosnia-Herzegovina. Al margen de los últimos desarrollos, Canadá continúa alerta en la búsqueda de una oportunidad de promover la paz y el entendimiento.

Canadá acoge la resolución del Consejo de Seguridad sobre sanciones contra Haití

El pasado 17 de junio, la Honorable Barbara Mc Dougall Ministro de Asuntos Exteriores de Canadá, acogió con beneplácito la resolución del Consejo de Seguridad de las Naciones Unidas que impone sanciones obligatorias a Haití, a menos que se logren progresos en la restauración de un gobierno legítimo.

"Canadá ha trabajado muy duro para hacer que las Naciones Unidas apoyen las sanciones de la Organización de Estados Americanos (OEA) diseñadas para devolver la democracia a Haití y nosotros apoyamos fuertemente esta resolución", dijo la Sra. McDougall. La Ministra Mc Dougall subrayó el importante papel que ha jugado la OEA en la situación de Haití y apuntó que las sanciones de la Organización de las Naciones Unidas son consistentes con las resoluciones impuestas por la Organización de Estados Americanos.

Canadá ha impuesto un embargo total al comercio con Haití desde el principio de la crisis, y también a partir del año pasado congeló las propiedades del estado haitiano en Canadá.

NUNAVUT



EL PRIMER MINISTRO BRIAN MULRONEY FIRMA EL ACUERDO DE NUNAVUT

El Primer Ministro de Canadá, Brian Mulroney, se trasladó el pasado 25 de mayo a Iqaluit, Territorios del Noroeste, y firmó un acuerdo que da a los inuit propiedad de más tierra que las provincias marítimas juntas.

El acuerdo compromete al gobierno federal con el pueblo Inuit a crear el territorio de Nunavut para el año 1999. Este acuerdo también da a los Inuit \$1.4 billones de dólares canadienses en el curso de los siguientes 14 años y el derecho a cazar, pescar y colocar trampas para animales salvajes en el resto del territorio de Nunavut, que en idioma Inuit significa "nuestra tierra".

El nuevo territorio es una área de 2.2 millones de kilómetros

cuadrados - el doble del tamaño de la provincia de Columbia Británica.

"Estamos aquí reunidos en Iqaluit, inspirados por la belleza sublime del ártico, estamos entrando juntos a una nueva era, en un nuevo clima de comprensión. Ustedes, Inuit del ártico oriental, confirman hoy su papel crucial como guardianes de Nunavut, tierra de sus ancestros. Con la creación del nuevo territorio y el arreglo de sus reivindicaciones están determinando ustedes algo igualmente importante: su futuro, porque el control de la tierra significa en última instancia el control de su destino. Eso significa auto-suficiencia...y así, en este año internacional de los pueblos aborígenes del mundo, me siento privilegiado, tanto como su primer ministro como canadiense, de compartir esta ocasión con ustedes....Este es un gran día en la historia del norte y en la historia de Canadá. Ustedes han esperado este momento durante muchos años y han esperado pacientemente. Tomemos ahora el propósito de edificar sobre este logro, de avanzar juntos con convicción y determinación, y con un espíritu de cooperación hacia la creación de Nunavut, el desarrollo del norte y la realización de las aspiraciones del pueblo Inuit.

Mientras que los sueños de sus ancestros se convierten en realidad, el futuro de este país se fortalece..."

Palabras del Primer Ministro Brian Mulroney

